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Présents : 

BORIE Pierre, CAUSSE Laurent, CHAPPOUX Jérôme, GABRIELLI Alain, LABARTHE Jean 
Paul, LECRU Michel, MALLET Hervé, SALGUES Philippe, TUCKER Alan, 

Excusés : 

DUCHENE Marceau, JAMMES Jean Pierre (pouvoir donné à Pierre BORIE), LAUNAY Jean, 
PRAMIL MARRONCLE Julien (pouvoir donné à Pierre BORIE). 

Ordre du jour     :   

Avancement état des recettes
Restitution des entretiens pour le recrutement du nouveau pro
Information terrain
Information club house

Avancement état des recettes  .  

Nous avons à ce jour 119 membres qui se sont abonnés ou réabonnés et 214 licenciés. 
Nous sommes en retard par rapport à la même période de l’an dernier et à -21 % par 
rapport à la totalité de 2022. 
Le CoDir rappel que l’accès au parcours n’est autorisé qu’avec un droit de jeu valable 
(abonnement ou green fee) accompagné de la licences FFG valide.

Restitution des entretiens pour le recrutement  .  

Suite à la défection de Maxime SANCHEZ, nous avons reçu 3 candidatures. Fabien 
PENERRON n’a jamais répondu à nos sollicitations de rendez-vous et a été éliminé.
Nous avons reçu Jérôme CHABARD et Daniel MARTINAZZO.
Suite à la restitution des entretiens, les membres du bureau sont unanimes dans le choix
de Daniel MARTINAZZO et le CoDir a validé ce choix par 8 voix pour et une abstention.
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Le CoDir a mandaté Pierre BORIE pour proposer à Daniel MARTINAZZO un CDD de 6 
mois avant évolution vers un CDI. La possibilité de proposer un contrat en libéral n’a pas 
été retenu principalement en raison de risques juridiques

Information terrain.

Concernant la clôture électrique pour la parcelle de test (trou n°1 et 9), Jean Paul 
LABARTHE a fait des tests de réception WIFI depuis la station. La puissance du signal 
est de 25 % qui est faible mais suffisant pour pouvoir le piloter à distance avec un 
smartphone.
Pour la clôture, le mur côté du trou n°9 est en cours de réfection afin d’y positionner des
piquets supports de la clôture en fer. La clôture côté route sera elle refaite avec des 
piquets en bois et le long du trou n°1, ça sera avec des piquets fibre.
Validation par le CoDir de l’achat du matériel (piquets + fils + poste) chez Agri Sanders 
pour un montant de 1717,00 € TTC (moins disant)
La réfection de certains chemins a été effectuée et Jean Paul LABARTHE travail sur le 
projet de réfection d’autres passages.
Concernant le lac et l’effondrement d’une partie des berges, il faut travailler avec  
CAUVALDOR pour la réalisation de l’enrochement nécessaire. 

Information club house.

La réfection du club house est en cours avec le bar et le bureau à finaliser et à 
réaménager, le pro-shop à terminer et la zone restauration à réorganiser.
La réouverture de la partie bar/restauration se fera comme prévue le samedi 18 février.
Concernant le sol, nous nous sommes aperçu suite à enlèvement complet du revêtement 
de trouver une chape très imparfaite et le planning prévu ne nous a pas permis de 
réaliser un ragréage avant la mise en peinture.

Le secrétaire Le président
Jérôme CHAPPOUX Pierre BORIE
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